

平成29年度前半期活動報告

(1) 本年度の新商品は「とんでけ〜」

輪ゴムと紙コップで作ります。型紙が入っていますので、好きな絵を書いたり、貼ったりして、自由に紙コップをデコレーションしてください。

そして、みんなで飛ばして遊びましょう。
さて、どこまで飛ぶかな？

さあ、とんでけ〜



<できあがり例>

(2) ゆめキット工作教室

★7月20日(木) 小寺小学校

受講児童：「はしってんカー」

3年生3クラス73名、4年生2クラス64名

参加大学生：流通科学大学29名

流通科学大学の教養基礎（商業高校出身者のための大学入門）の受講大学生が、近くの小寺小学校でゆめキットを使って授業を行いました。小学生と大学生のふれあいの場はあまりないと思いますが、「はしってんカー」をいっしょに作って、楽しい時間を過ごせたのではないのでしょうか。暑い夏の午後でしたが、あっという間に時間が流れました。



★8月1日(火) 公民館サマースクール（於：小部小学校）

受講児童：「とんでけ〜」11名

参加高校生：神戸市立兵庫商業高校3年「商品開発」5名

例年は兵庫商業高校で行われていたのですが、学校が兵庫区に移転したため場所が小部小学校になりました。

当日はJ:COMの取材も入り、みんなで楽しく工作することができました。



★8月4日（金）西宮市立鳴尾北育成センター第1
受講児童：「とんでけ～」46名
参加高校生：神戸市立兵庫商業高校3年「商品開発」3名



★8月4日（金）西宮市立鳴尾北育成センター第2
受講児童：「とんでけ～」51名
参加高校生：神戸市立兵庫商業高校3年「商品開発」2名

★8月4日（金）西宮市立小松育成センター第1
受講児童：「とんでけ～」29名
参加高校生：神戸市立兵庫商業高校3年「商品開発」4名



★8月4日（金）西宮市立小松育成センター第2
受講児童：「とんでけ～」25名
参加高校生：神戸市立兵庫商業高校3年「商品開発」4名

この日は上記の4ヶ所で同時に工作教室が行われました。どの教室も、子どもたちの熱心な姿勢に圧倒されながら、なんとか、みんな最後まで作り上げることができたようです。説明することはたいへん難しかったようで、進行役の高校生は四苦八苦していました。どうしたら、わかりやすく説明できるか、育成センターの先生方の協力のもと、ボードを使ったり、班ごとにできているか確認させたり、それぞれの教室で工夫がみられ、たくさん子どもたちを相手に頑張りました。

工作が完成して、「とんでけ～」が飛び出すと歓声が上がっていました。



★8月8日（火）西宮市立鳴尾育成センター
受講児童：「とんでけ～」48名
参加高校生：神戸市立兵庫商業高校3年「商品開発」4名

前日の台風のため、近くの甲子園球場からは一日遅れの開会式の歓声が聞こえていました。ここでの工作教室も、待ち構えてくれていた子どもたちに迎えられ、楽しい工作教室となりました。型紙の絵を書きだすと、みんなの感性に驚きます。いろいろな絵が描き出され、子どもたちは本当に上手だなあと感心しました。商品の中には、予備の型紙を入れていますので、この型を使って、色画用紙やその他の材料で、もっとオリジナルのものを作り出してくれたらいいと思います。

はさみで紙コップのふちを切ったり、輪ゴムを結んだりと難しいところはあるのですが、できるとうれしいものです。きれいにできなくても、失敗しても、いろいろ考えながら作れます。

なんとか、完成して、「とんでけ～」が飛び出すと「できた」という達成感が生まれます。子どもたちは目をきらきらさせながらあとかたづけをして、大切に家に持って帰ってくれます。きっと家で保護者の方に自慢してくれているでしょう。「僕が、私が、自分で作ってんで！」



(担当：横山千尋)

ゆめかごHPへは

ゆめかご

で検索！